

tion des scolaires, à 9 h 30, ouverture des expositions pomologique et peinture.

avec la participation des lycéens des Grippeaux. De 9 à 12 heures,

14 h 30, démonstration et composition florale par Adeline (Mil et une

rage de la tombola et decryptage de la phrase mystère ; à 18 h 30, vente de fleurs du décor, sous le tivoi.

Saint-Pardoux

Les amoureux de la nature ont été comblés

Dimanche, une petite centaine de personnes ont pris le départ de la randonnée pédestre proposée par le Foyer rural. Les marcheurs avaient deux parcours au choix, de 8 et 14 km. Un passage cette année à Château-Bourdin, dans une partie de forêt autorisée par les propriétaires. Cette sortie était différente des précédentes. Faute de bénévoles, la randonnée VTT n'a pas pu avoir lieu. Nathalie Audebert, présidente de l'association, rassure : « L'année prochaine, nous allons repenser la manifestation. Nous la ferons probablement au printemps. Cette année, nous avons

plus de parcours sur route, en raison de la chasse. Nous souhaiterions également faire une halte devant le château de La Salinière et trouver suffisamment de bénévoles pour sécuriser la reprise de la rando-VTT. Notre projet va s'étudier durant l'hiver. » Une chose est certaine, les amoureux de la nature ont été comblés, à l'image de Mireille qui allie marche et photographie d'arbres.

Lors du ravitaillement, les marcheurs ont dégusté la brioche.



13

JEUDI 6 OCTOBRE 2016

JDSL13